

**UNITED STATES MEXICO CANADA AGREEMENT (USMCA)**  
**CERTIFICATION OF ORIGIN**

Please print or type / Veuillez taper ou imprimer

|  |                            |
|--|----------------------------|
| BLANKET PERIOD /<br>PÉRIODE GÉNÉRALE<br>(mm/dd/yyyy) | FROM / DU:<br><br>TO / AU: |
|--|----------------------------|

| 1. CERTIFIER NAME / CERTIFANT NOM, ADDRESS / ADRESSE,<br>PHONE / TELEPHONE, AND EMAIL / COURRIEL | 2. EXPORTER NAME / EXPORTATEUR NOM, ADDRESS / ADRESSE, PHONE /<br>TELEPHONE, AND EMAIL / COURRIEL |   |   |   |  |
|--|---|---|---|---|--|
| 3. PRODUCER NAME / PRODUCTEUR NOM, ADDRESS /<br>ADRESSE, PHONE / TELEPHONE, AND EMAIL / COURRIEL | 4. IMPORTER NAME / IMPORTATEUR NOM, ADDRESS / ADRESSE, PHONE /<br>TELEPHONE, AND EMAIL / COURRIEL |   |   |   |  |
| 5.<br>DESCRIPTION OF<br>GOOD(S) /<br>DESCRIPTION DE<br>MARCHANDISE(S)                            | 6.<br>HTS /<br>CODE SH  | 7.<br>ORIGIN<br>CRITERION /<br>CRITÈRE<br>D'ORIGINE | 8.<br>CERTIFICATION<br>INDICATOR /<br>INDICATOR DE<br>CERTIFICATION | 9.<br>METHOD OF<br>QUALIFICATION<br>/ MÉTHODE DE<br>QUALIFICATION | 10.<br>COUNTRY<br>OF ORIGIN<br>/ PAYS<br>D'ORIGINE |
|  |   |   |   |   |  |

Through completion of the Certification Indicator (Field 8), Certifier is declaring, in accordance with Article 5.2 (Claims for Preferential Tariff Treatment): "A" Certifier has USMCA Certificate/Statement from Producer | "B" Certifier is Importer | "C" Certifier is Exporter | "D" Certifier is Producer / En remplaçant l'Indicateur de Certification (Champ 8), le Certifiant déclare, conformément à l'Article 5.2 (Demandes de traitement tarifaire préférentiel) : « A » Le Certifiant possède un certificat/déclaration USMCA du producteur | « B » Le Certifiant est importateur | « C » Le Certifiant est exportateur | « D » Le Certifiant est producteur

I CERTIFY THAT THE GOODS DESCRIBED IN THIS DOCUMENT QUALIFY AS ORIGINATING AND THE INFORMATION CONTAINED IN THIS DOCUMENT IS TRUE AND ACCURATE. I ASSUME RESPONSIBILITY FOR PROVING SUCH REPRESENTATIONS AND AGREE TO MAINTAIN AND PRESENT UPON REQUEST OR TO MAKE AVAILABLE DURING A VERIFICATION VISIT, DOCUMENTATION NECESSARY TO SUPPORT THIS CERTIFICATION / JE CERTIFIE QUE LES MARCHANDISES DÉCRITES DANS CE DOCUMENT SONT ORIGINAIRENT ET QUE LES INFORMATIONS CONTENUES DANS CE DOCUMENT SONT VÉRIDIQUES ET EXACTES. J'ASSUME LA RESPONSABILITÉ DE POUVOIR JUSTIFIER DE CES DÉCLARATIONS ET M'ENGAGE À CONSERVER ET À PRÉSENTER SUR DEMANDE OU À METTRE À DISPOSITION LORS D'UNE VISITE DE VÉRIFICATION, LA DOCUMENTATION NÉCESSAIRE POUR APPUYER CETTE CERTIFICATION.



THIS CERTIFICATE CONSISTS OF / CE CERTIFICAT SE COMPOSE DE PAGES, INCLUDING ALL ATTACHMENTS / PAGES, Y COMPRIS TOUTES LES PIÈCES JOINTES.

|     |   |   |                           |
|-----|---|---|---------------------------|
| 11. | 11a. AUTHORIZED SIGNATURE / SIGNATURE AUTORISÉE |   | 11b. COMPANY / ENTREPRISE |
|     | 11c. NAME / NOM                                 |   | 11d. TITLE / TITRE        |
|     | 11e. DATE / DATE<br>(mm/dd/yyyy)                | 11f. TELEPHONE NUMBER / NUMÉRO DE TÉLÉPHONE | 11g. EMAIL / COURRIEL     |

USMCA CERTIFICATE V2

## INSTRUCTIONS FOR COMPLETING THE USMCA CERTIFICATION OF ORIGIN

*For purposes of obtaining preferential tariff treatment, this document must be completed legibly and in full and be in the possession of the importer at the time the declaration is made. This document may be completed by the importer, exporter, or producer.*

|                            |   |
|----------------------------|---|
| BLANKET PERIOD             | Indicate the duration of the Certificate. The blanket period cannot exceed a period of one year.  |
| 1. CERTIFIER               | Provide the Certifier's company name, address (including country), e-mail address, and telephone number.  |
| 2. EXPORTER                | Provide the Exporter's name, address (including country), e-mail address, and telephone number if different from the certifier. This information is not required if the producer is completing the certification of origin and does not know the identity of the exporter; state "Unknown." The address of the exporter shall be the place of export of the good in a Party's territory. If the information is the same as the Certifier, state "Same as Certifier."  |
| 3. PRODUCER                | Provide the Producer's name, address (including country), e-mail address, and telephone number, if different from the certifier or exporter. If there are multiple producers, state "Various" or provide a list of producers. If this information is to remain confidential, state "Available upon request by the importing authorities". The address of a producer shall be the place of production of the good in a Party's territory. If the information is the same as the Certifier, state "Same as Certifier."  |
| 4. IMPORTER                | Provide, if known, the Importer's name, address, e-mail address, and telephone number. The address of the importer shall be in a Party's territory. If the importer name and address are not known, state "Unknown."  |
| 5. DESCRIPTION             | Provide a description of the good. The description should be sufficient to relate it to the good covered by the certification.  |
| 6. HTS                     | Provide the Harmonized Tariff Schedule classification to the 6-digit level for each good described in Field 5   |
| 7. ORIGIN CRITERION        | <p>Specify the origin criterion (<b>A</b>, <b>B</b>, <b>C</b>, or <b>D</b>) under which the good qualifies, as set out in Article 4.2 (Originating Goods):</p> <p><b>A</b> - Wholly obtained or produced entirely in the territory of one or more of the Parties, as defined in Article 4.3 (Wholly Obtained or Produced Goods)</p> <p><b>B</b> - Produced entirely in the territory of one or more of the Parties using non-originating materials provided the good satisfies all applicable requirements of Annex 4-B (Product-Specific Rules of Origin)</p> <p><b>C</b> - Produced entirely in the territory of one or more of the Parties exclusively from originating materials</p> <p><b>D</b> - "Except for a good provided for in Chapter 61 to 63 of the Harmonized System:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>(i) produced entirely in the territory of one or more of the Parties;</li> <li>(ii) one or more of the non-originating materials provided for as parts under the Harmonized System used in the production of the good cannot satisfy the requirements set out in Annex 4-B (Product-Specific Rules of Origin) because both the good and its materials are classified in the same subheading or same heading that is not further subdivided into subheadings or, the good was imported into the territory of a Party in an unassembled or a disassembled form but was classified as an assembled good pursuant to rule 2(a) of the General Rules of Interpretation of the Harmonized System; <b>and</b></li> <li>(iii) the regional value content of the good, determined in accordance with Article 4.5 (Regional Value Content), is not less than 60 percent if the transaction value method is used, or not less than 50 percent if the net cost method is used"</li> </ul> |
| 8. CERTIFICATION INDICATOR | <p>Specify Certifier's authority (in accordance with Article 5.2) for Certification of the good (<b>A</b>, <b>B</b>, <b>C</b>, or <b>D</b>) based on the following.<br/>SELECT ONLY ONE:</p> <p><b>A</b> - Certifier is the Importer<br/> <b>B</b> - Certifier is the Exporter<br/> <b>C</b> - Certifier is the Producer</p> <p>*All USMCA Certificates require a statement of the Certifier's status as either <b>Importer</b>, <b>Exporter</b>, or <b>Producer</b>.<br/> **Restrictions on use by country may apply, see Article 5.2</p>  |
| 9. METHOD OF QUALIFICATION | For each good described in Field #5, where the good is subject to a Regional Value Content (RVC) requirement, indicate " <b>NC</b> " if the RVC was calculated according to the Net Cost method and " <b>TV</b> " if the good was calculated according to the Transaction Value method. If the good was qualified via a tariff shift, indicate " <b>TS</b> ." If Origin Criterion <b>A</b> or <b>C</b> , enter " <b>NO</b> ."   |
| 10. COUNTRY OF ORIGIN      | Identify the country of origin of the good using the ISO Country Code (" <b>CA</b> " or " <b>US</b> " or " <b>MX</b> ")   |
| PAGE COUNT                 | Include the total page count of the cover page + continuation page(s) containing eligible parts only. Non-Eligible addendum and Instructions should NOT be part of total page count.  |
| 11. SIGNATURE BLOCK        | This field must be completed, signed, and dated by the authorized Certifier. The date must be the date the Certificate was completed and signed. Indicate Certifier's Company, Title, Telephone Number, and Email Address.  |

## INSTRUCTIONS POUR COMPLÉTER LA CERTIFICATION D'ORIGINE USMCA

Aux fins d'obtenir un traitement tarifaire préférentiel, ce document doit être rempli lisiblement et dans son intégralité, et être en possession de l'importateur au moment de la déclaration. Ce document peut être rempli par l'importateur, l'exportateur ou le producteur.

|                                |  |
|--------------------------------|--|
| PÉRIODE GLOBALE                | Indiquez la durée du certificat. La période globale ne peut pas dépasser un an.  |
| 1. CERTIFIER                   | Fournissez le nom de l'entreprise du certificateur, son adresse (y compris le pays), son adresse e-mail et son numéro de téléphone.  |
| 2. EXPORTER                    | Indiquez le nom de l'exportateur, son adresse (y compris le pays), son adresse e-mail et son numéro de téléphone si différents de ceux du certificateur. Ces informations ne sont pas requises si le producteur remplit la certification d'origine et ne connaît pas l'identité de l'exportateur; indiquez « Inconnu ». L'adresse de l'exportateur doit correspondre au lieu d'exportation des marchandises sur le territoire d'une Partie. Si les informations sont identiques à celles du certificateur, indiquez « Même que le  |
| 3. PRODUCTEUR                  | Fournissez le nom du producteur, son adresse (y compris le pays), son adresse e-mail et son numéro de téléphone, si ceux-ci diffèrent de ceux du certificateur ou de l'exportateur. S'il y a plusieurs producteurs, indiquez « Divers » ou fournissez une liste de producteurs. Si ces informations doivent rester confidentielles, indiquez « Disponible sur demande auprès des autorités importatrices ». L'adresse d'un producteur doit correspondre au lieu de production du bien sur le territoire d'une Partie. Si les informations sont les mêmes que celles du certificateur, indiquez « Identique au certificateur ».   |
| 4. IMPORTER                    | Fournir, si connu, le nom de l'importateur, son adresse, son adresse e-mail et son numéro de téléphone. L'adresse de l'importateur doit se situer sur le territoire d'une Partie. Si le nom et l'adresse de l'importateur ne sont pas connus, indiquer «   |
| 5. DESCRIPTION                 | Fournissez une description du bien. La description doit être suffisante pour le relier au bien couvert par la certification.   |
| 6. CODE SH                     | Fournissez la classification du Système harmonisé des tarifs jusqu'au niveau à 6 chiffres pour chaque produit décrit dans le champ 5   |
| 7. CRITÈRE D'ORIGINE           | Précisez le critère d'origine (A, B, C ou D) selon lequel le produit se qualifie, comme indiqué à l'article 4.2 (Produits originaires) :<br><br>A - Entièrement obtenu ou produit sur le territoire d'une ou plusieurs des Parties, tel que défini à l'article 4.3 (Biens entièrement obtenus ou produits)<br>B - Produit entièrement sur le territoire d'une ou plusieurs des Parties en utilisant des matériaux non-originaires, à condition que le produit réponde à toutes les exigences applicables de l'Annexe 4-B (Règles d'origine spécifiques aux produits)<br>C - Produit entièrement sur le territoire d'une ou plusieurs des Parties exclusivement à partir de matières originaires<br>D - « Sauf pour un bien prévu aux chapitres 61 à 63 du Système harmonisé: »<br>(i) produit entièrement sur le territoire d'une ou plusieurs des Parties.<br>(ii) un ou plusieurs des matériaux non originaires prévus comme pièces selon le Système harmonisé utilisés dans la production du bien ne peuvent satisfaire aux exigences énoncées à l'Annexe 4-B (Règles d'origine spécifiques aux produits) parce que le bien et ses matériaux sont tous deux classés dans la même sous-position ou dans le même intitulé qui n'est pas subdivisé en sous-positions, ou bien le bien a été importé sur le territoire d'une Partie en état non assemblé ou démonté mais a été classé comme un bien assemblé conformément à la règle 2(a) des Règles générales d'interprétation du Système harmonisé; et<br>(iii) la valeur en contenu régional du bien, déterminée conformément à l'article 4.5 (Contenu en valeur régionale), n'est pas inférieure à 60 % si la méthode de la valeur transactionnelle est utilisée, ou pas inférieure à 50 % si la méthode du coût net est utilisée |
| 8. INDICATEUR DE CERTIFICATION | Précisez l'autorité du Certificateur (conformément à l'article 5.2) pour la certification du bien (A, B, C ou D) en fonction de ce qui suit.<br>SELECTIONNEZ UNIQUEMENT UN:<br>A - Certifier est l'importateur<br>B - Certifier est l'exportateur<br>C - Certifier est le producteur<br><br>* Tous les certificats USMCA nécessitent une déclaration du statut du certificateur en tant qu'importateur, exportateur ou producteur. **Des restrictions d'utilisation selon le pays peuvent s'appliquer, voir l'article 5.2  |
| 9. MÉTHODE DE QUALIFICATION    | Pour chaque bien décrit dans le Champ n°5, lorsque le bien est soumis à une exigence de Contenu en Valeur Régionale (CVR), indiquez « NC » si le CVR a été calculé selon la méthode du Coût Net et « TV » si le bien a été calculé selon la méthode de la Valeur de Transaction. Si le bien a été qualifié via un changement de tarif, indiquez « TS ». Si le Critère d'Origine A ou C s'applique, saisissez « NO ».   |
| 10. PAYS D'ORIGINE             | Identifiez le pays d'origine du produit en utilisant le code pays ISO (CA », « US » ou « MX »)   |
| NOMBRE DE PAGES                | Inclure le nombre total de pages de la page de couverture + des pages de continuation contenant uniquement les parties éligibles. Les annexes non éligibles et les instructions NE DOIVENT PAS être incluses dans le nombre total de pages.  |
| 11. BLOC DE SIGNATURE          | Ce champ doit être rempli, signé et daté par le Certificateur autorisé. La date doit correspondre à celle à laquelle le Certificat a été rempli et signé. Indiquez la société, le titre, le numéro de téléphone et l'adresse e-mail du Certificateur.  |